

Roche ha decidido suspender a nivel global la comercialización de Viracept (mesilato de nelfinavir) polvo oral y comprimidos cuando la Autorización de Comercialización Europea expire el 3 de enero de 2013. Sugieren que se discuta terapias alternativas para el tratamiento del VIH con los pacientes. Recomiendan no iniciar tratamiento con Viracept en nuevos pacientes.

Las decisisón de suspender la comercialización de Viracept se ha tomado debido al descenso de la demanda de producto, la disponibilidad de otras terapias alternativas con mejor perfil de riesgo/beneficio y a la exclusión de Viracept de la mayoría de las guías de tratamiento.

Fuente: Laboratorios Roche